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中国为什么玩期货的少股票多.为什么炒股的人远比炒期
货的多呢？除了因为期货风险大还有其他原因吗？-股识
吧

一、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

二、中国为什么不允许散户像a股做多那样做空

做股指有50万的门槛

三、为什么说期货、股票类投资越少风险越大？能举例说明最好
，谢谢

所谓期货股票投资越少风险越大这个说法不准确的。
其实投资的资金量小一点，个人所承受的风险毫无疑问会小很多。
比方你有十万存款，然后拿个两万投资期货，这风险就很小了，就算全亏了也不伤
元气。
再说全部亏光其实也没那么容易的，你要是能全亏完那你也算是一种特殊人才，下
次别人跟你反向操作就稳定赚钱了。
不过资金量过小的话会有一定的资金管理风险。
如果只开一手合约就已经是重仓了，那也不太合适，毕竟期货是杠杆交易，重仓很
容易被洗出来。
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四、为什么炒期货的都是亏多赢少？因为恐惧？贪婪？

方面很多，总之期货不是你们所想象的那么简单的，一般的散户最好是不要参与。
没有楼上那几位说的仅仅那么简单，还有书本上的东西也不可以完全照搬，总之，
期货没有你们想象的那么简单。
本人交易了五年才略有心得。
总之，刚开始交易的人，我不建议你们参与到期货市场。
一个有血泪史的人，对你们的劝慰。

五、现在做期货的人多还是做股票的人多？

人数的话是做股票的人多 但资金的话还是期货多

六、为什么炒股票的人比做期货的人多

做多就是平时我们买卖股票的模式，先买股票，然后再卖。
做空就是先卖期货，然后再买回来。
通俗点就是，你先借期货卖出去，然后再买回来把他还上就是了。

七、为什么炒股的人远比炒期货的多呢？除了因为期货风险大还
有其他原因吗？

期货投资和股票投资可以说是衍生品和原生品的区别
第一、双向交易与单向交易的不同。
股票交易只是单向先买后卖的交易，手中必须有股票，才能卖出获利。
期货交易的持仓量是自由生长，有买有卖，就可以生成持仓量。
可以先卖出再买入平仓获利。
双向交易给交易者提供了很多的机会，可以不断地进行买卖，有人称期货交易可以
“双程路上赚差价”，手法灵活，机会很多。
第二、交易目的也有不同之处。
期货交易的目的；
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一是在于赚取价差，二是许多投资者在于保值，锁定生产经营的利润。
股票投资的目的：一是在于获利，二是股票升值，当股东分红。
第三，投资分析方法有所不同。
进行期货交易，最关键的在于分析预测商品的价格走势，从供求关系入手，看涨买
入，看跌卖出，同样的数据材料，不同的预测。
若预测准了供求的变化，就可获利。
股票的分析要比期货复杂的多，因为股票的价格没有经济学的定价方式。
期货因为是大宗商品，商品的价格波动属于公开性、国际性的，投资者可从报章、
杂志、电视、广播中得到气候变化、产量增减、关税变动等消息，不容易被少数大
户口为操纵；
股票则容易受国家政策、上市公司及大户人为因素影响。
第四，就等额投资来讲，期货的投资风险小于股票。
因为股票本身的价值在修企业倒闭的情况下可能为零，某一种股票的暴跌是随时有
可能的。
但是，期货某一种商品涨和落虽然有一定的幅度，可不会本身价格为零，最低到合
约到期日可能实物交割，变成现货。
但是，期货投资风险在于“可以放大利益，四两拨千金，以小博大”的杠杆作用，
过分买卖会有很大的风险。
第五，从资金灵活性来说，期货使用保证金制度，只需付出合约总值的百分之十以
下的本钱；
股票投资则必须100％投入资金，要融资则需付出利息代价。
第六，从投资回报的期货限来分析，期货短至数分钟或半年、一年都可以，包括现
货，中期及远期，投资者可选取择无期月份进行买卖，而不必顾虑现货交割的期限
，若因预测错误而导致暂时的浮动损失，你仍有充分的时间加以取巧挽救。
第七，以买卖手续来比较，期货成交手续简便迅速，可以一刹那间完成；
买卖股票的手续了简单，但必须马上全额交割。
第八，说到交易灵活性，期货可作多头或空头买卖；
而股票则仅能先买后卖，我国《证券法》规定，严禁证券公司给个人或机构提供融
资、融券服务。
第九，若以技术性相比，期货交易可以运用套利、对冲、跨期买卖等方式降低投资
风险，而证券则办不到。
股票比期货普及，只能说明期货工作者的工作还没做好，没能让更多的投资者认识
期货这一金融工具。
说期货风险大的，你们自己想想，这半年来在股票上损失惨重的还少么？你们说股
票风险小的依据又是什么？
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